



## Exfiscal reapareció en el inicio de las conclusiones Zulay está en otro mundo



◆ **ADRIANA SOLÍS R.**  
adrisolis@lateja.co.cr

**Pálida y cabizbaja.** Así llegó ayer a escuchar las conclusiones del Ministerio Público, la ex fiscal y acusada Zulay Rojas.

De la ex fiscal, caracterizada por ser una mujer de "hierro", se notaba muy poco.

Rojas quien estuvo 17 días internada en la unidad de psiquiatría del hospital Calderón Guardia, por una fuerte depresión, mantuvo una mirada triste y apagada.

A su llegada a la sala de juicio, a eso de las 9:30 de la mañana, evadió a la prensa y no dijo ni una sola palabra.

Lo que no perdió Rojas fue su elegancia. Llegó muy bien vestida con pantalón negro y saco color salmón. Las miradas del público



ADRIANA SOLÍS R.

**La exfiscal Zulay Rojas le dio un fuerte abrazo a doña Vera Mora, madre de la víctima Maureen Hidalgo.**

pesaban sobre ella, unos murmuraban y otros solo la observaban.

Durante el inicio de las conclusiones en el juicio por la muerte de Maureen Hidalgo, Zulay Rojas po-

cas veces observó al público y nunca volvió a ver al acusado principal y exnovio Luis Fernando Burgos, quien es sospechoso de asesinar a su esposa.

## PIDE 35 AÑOS PARA BURGOS

En el inicio de las conclusiones, el Ministerio Público pidió 35 años de cárcel para el acusado Luis Fernando Burgos. El fiscal Miguel Abarca, solicitó esa pena manifestando que existe un reproche fuerte, ya que Burgos siendo abogado y hasta juez conocía la ley. Mañana también pedirán cárcel contra la exfiscal Zulay Rojas. Durante las conclusiones Abarca descartó la posibilidad de que exista un "complot" en contra del acusado Luis Fernando Burgos. Abarca encontró ilógico que una lista de más de 20 testigos presentados por la fiscalía declararan mentiras para perjudicar al acusado. El fiscal manifestó que entre los testigos no existía ningún vínculo. "Habría que pensar que hay una trama construida y que se les dio una instrucción para que vengan a declarar lo que vinieron a decir. Toda esta gente no pudo ponerse de acuerdo para venir a mentir. Burgos ha querido venir a engañarnos, al venir a plantear una realidad diferente a la que era. Ha sido muy atractivo para el público y la prensa. Es tiempo de que comencemos a hablar del homicidio calificado de Maureen Hidalgo".